

So war's am „Out of the Box“



Oberstleutnantin Heidi Imboden mit den neuen Offizierinnen und Offizieren, die am Festival "Out of the Box" ausgesandt wurden.
© Stefan Inniger / Lizenzfrei

Am Heilsarmee-Festival vom 11. und 12. Juni nahmen an beiden Tagen je über 1'300 Offiziere, Mitglieder, Freunde und Mitarbeitende der Heilsarmee aus dem Territorium Schweiz, Österreich & Ungarn teil.

Out of the Box, das war ein unglaublich vielseitiges Programm mit kreativen Workshops, hochstehenden Konzerten, spannenden Podiumsdiskussionen und Zeit für Begegnungen, Spiel und Spass. Die geistlichen Inputs im Plenum, in der Talklounge und den Workshops gaben dem fröhlichen Fest Tiefgang und inspirierten die Teilnehmenden zu einem Leben „Out of the Box“.

In seiner Rede sprach General Brian Peddle über die Herausforderungen der internationalen Heilsarmee. Er betonte darin, dass die Welt, in der wir leben – egal in welcher Nation und in Kultur –, den Dienst und die Botschaft der Heilsarmee braucht. Kommissärin Rosalie Peddle ermutigte die Frauen, ihre Leitungskompetenzen zu entwickeln und aktiv einzubringen: „Be bold, love who you are!“

Höhepunkte des Festivals bildeten der Festtags-Gottesdienst am Sonntagmorgen mit der Ordination und Weihe der neun „Boten der Versöhnung“ sowie der Abschlussgottesdienst mit der Aussendung der neuen Offizierinnen und Offiziere sowie dem Willkomm von sechs neuen Kadettinnen und Kadetten aus Ungarn und der Schweiz, den „Verteidigern der Gerechtigkeit“. Der General setzte auch offiziell Oberstleutnant Daniel Imboden als neuen territorialen Chefsekretär sowie seine Frau, Oberstleutnantin Heidi Imboden, als Teil des Leitungsteams und Verantwortliche von Österreich und Ungarn ein.

„Wir werden diese Zeit hier als Inspiration und Ermutigung mittragen“, sagte der General zum Abschluss seines Besuches.

Im Namen von General, Territoralleiter und Chefsekretär nochmals ein grosses Danke an alle, die all dies ermöglicht haben!

Haben Sie „Out of the Box“ verpasst? [Über den blauen Button gelangen Sie zu den aufgezeichneten Videobeiträgen.](#)

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

16.6.2022